令和6年 9月10日(火)

創立記念行事 ~ 115年目の創立記念日 ~

9月10日、同窓会の先輩方・保護者も参列していただき、第1体育館において記念行事が行われました。

宮地校長が式辞で、「生徒のみなさんも、いずれ本校の卒業生となります。これまでの卒業生の方々のように、仕事の原点を高校生活に見出すことができるよう、そして、高校生活を温かい思い出とともに振り返ることができるよう、三年間の高校生活を、大切に取り組み、充実したものにしてほしいと思います。また、創立以来今日まで、本校の発展に御支援を賜りました関係各位の皆様に、心から感謝を申し上げますとともに、今後とも、本校教育の充実・発展、一層の飛躍のため、変わらぬ御指導・御支援を賜りますようお願い申し上げます。」と話されました。

記念講演は、株式会社井関重信製作所代表取締役社長 黒川浩明さんが「「モノづくり」はおもしろい」との演題で、「生産技術=「モノづくり」に情熱を注いだ開発設計の取り組みや自分の興味があることやりたいことを考えて仕事を選択することの大切さ、専門に近い部分の知識をより深めていく人材になること」について講演してくださいました。

講演後、生徒を代表して生徒会長の岡本さん(建築科3年)が「時代のニーズに合わせて新しいことを積極的に取り入れることの難しさや大変さとやりがいを知ることができました。また、Y字型人間を目指し、講演で学んだことをこれからの糧にしていきます。」と、御礼のことばを述べました。最後に、吹奏楽部による記念演奏が行われ、同窓生、保護者と鑑賞しました。



校長式辞 宮地校長



記念講演「『モノづくり』はおもしろい」 黒川さん



生徒代表謝辞 岡本さん



記念演奏 吹奏楽部